

Scholarship Program 2020
OPEN: April 22, 2020*

Programme de bourses d'études 2020
LANCEMENT : 22 avril 2020*

*"Teacher's pet?
That's me."*

*« Le chouchou
du professeur?
C'est moi. »*



Johnson Insurance is proud to offer 50 scholarships, valued at \$1000 each, to eligible students completing high school in 2020 and starting post-secondary education in the fall of 2020.

C'est avec fierté que Johnson Assurance offre 50 bourses d'études, d'une valeur de 1 000 \$ chacune, aux étudiants et étudiantes admissibles qui terminent leurs études secondaires en 2020 et commencent leurs études postsecondaires à l'automne 2020.

To learn more, visit
Johnson.ca/scholarship

Pour en savoir plus, visiter
Johnson.ca/scholarship

Application Deadline:
July 15, 2020

Échéance pour demandes de bourses :
15 juillet 2020

scholarshipfund@johnson.ca

JOHNSON 

Johnson Insurance has awarded over 1500 scholarships valued at more than \$1 million to support young Canadians across Canada in pursuit of their post-secondary education.

Soucieuse d'aider les jeunes Canadiens et Canadiennes d'un coin à l'autre du pays à poursuivre leurs études postsecondaires, Johnson Assurance a décerné plus de 1 500 bourses d'études totalisant au-delà de 1 M\$.

Johnson Insurance is a tradename of Johnson Inc. ("Johnson"), a licensed insurance intermediary, and operates as Johnson Insurance Services in British Columbia and Johnson Inc. in Manitoba. The 2020 Johnson Inc. Scholarship Program is scheduled to open on April 22, 2020, however, this date may change as the situation around novel Coronavirus (COVID-19) continues to evolve. Please visit this website for scholarship program updates and to access the application form and obtain full requirements and submission instructions.

Johnson Assurance est un nom commercial de Johnson Inc. (« Johnson »), un intermédiaire d'assurance agréé qui fait affaire sous le nom de Services d'assurance Johnson en Colombie-Britannique et Johnson Inc. au Manitoba. L'ouverture du programme de bourses d'études de Johnson 2020 est prévue le 22 avril 2020, cependant, cette date peut changer en fonction de l'évolution de la crise du nouveau coronavirus (COVID-19) Veuillez visiter ce site Web pour connaître les mises à jour concernant le programme de bourses d'études et aussi pour accéder au formulaire de demande et obtenir les renseignements complets sur les exigences et la soumission des demandes.